

PRIMER INFORME GLOBAL HOME INDEX

UN ESTUDIO COMPARATIVO EN 20 PAÍSES



HOME RENAISSANCE FOUNDATION
RENEWING THE CULTURE OF THE HOME



IAE BUSINESS SCHOOL
UNIVERSIDAD AUSTRAL



INALDE Business School
UNIVERSIDAD DE LA SABANA

Del Global Home Index participaron más de 9000 personas de 94 países de los 5 continentes. El presente resumen ejecutivo recoge las conclusiones de:



SI BIEN HAY CONCIENCIA DE LA IMPORTANCIA DE LAS TAREAS DEL HOGAR...



ESA CONVICCIÓN NO SE TRANSFORMA EN ACCIÓN...



PRIMER INFORME GLOBAL HOME INDEX

UN ESTUDIO COMPARATIVO EN 20 PAÍSES



HOME RENAISSANCE FOUNDATION
RENEWING THE CULTURE OF THE HOME



IAE
BUSINESS SCHOOL
UNIVERSIDAD AUSTRAL



INALDE
Business School
UNIVERSIDAD DE LA SABANA

RECOMENDACIONES

Este estudio pionero en el mundo y de alcance global, sienta las bases para trabajar en cada país a fin de:



Bryan Sanderson CBE
Chairman Home Renaissance
Foundation
Reino Unido

"El hogar es el lugar más importante para las personas. Es algo tan obvio y asumido que nos cuesta valorarlo en su justa medida. Son precisamente quienes no lo han tenido los que nos abren los ojos al resto del mundo."



Abrir paso a otras líneas de investigación futuras



Proponer acciones en la sociedad que den visibilidad al trabajo del hogar



Sandra Idrovo Carlier
Directora del Centro Cultura, Trabajo y Cuidado
Colombia

"Tomarse el tiempo para considerar las labores de cuidado dentro del hogar, permite analizar la contribución de este trabajo al desarrollo humano"



Diseñar políticas públicas que acompañen las nuevas dinámicas familiares



Promover una nueva legislación que contemple la co-responsabilidad en las tareas de cuidado



Promover estrategias de educación y comunicación que lleven a tomar conciencia de que las tareas familiares son un tema de responsabilidad compartida



Patricia Debeljuh
Directora del Centro Walmart
Conciliación Familia y Empresa Argentina

"Atender el cuidado del hogar y hacer visible lo invisible no es una mera cuestión privada que atañe solo a cada familia sino que traspasa las fronteras"



El trabajo en el hogar merece un mayor reconocimiento social porque encierra un valor inmensurable. Aunque no se pueda cuantificar, va dirigido a lo más valioso que una persona tiene entre manos: el cuidado de sus seres queridos.

www.globalhomeindex.org